FMI reconoce que la economía de Nicaragua es sólida

La misión del Fondo Monetario Internacional (FMI) que desde ayer martes visita Nicaragua, reconoce el éxito de la política macroeconómica que impulsa el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, destacó el Cro. Alberto Guevara, Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), al evaluar el primer día de conversaciones con la misión del organismo financiero internacional.

Guevara recordó que Nicaragua encabeza el crecimiento económico en la región, elemento muy importante para seguir avanzando en la lucha contra la pobreza. Indicó que el Jefe de Misión del FMI, Przemek Gajdeczka confirma que Nicaragua cuenta con una economía sólida.

La misión del FMI realiza una visita de rutina de diez días a Nicaragua, en el marco de la revisión del Artículo IV, proceso que ocurre anualmente o cada dos años con todos los países miembros del organismo. Cabe señalar que esta revisión, se desarrolla sin que Nicaragua cuente con un Programa con el FMI.

Managua, 18 de septiembre 2013

